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会⻑ 古⾕ 幸⼀

皆様こんにちは。お客様には、ようこそお越しいただき感謝申し上げます。1
週間振りのご無沙汰です。5月も明日で終わりますが、皆様には如何お過ごし
でしょうか？梅雨入りも間近と成りました！今年は何もかも時間軸が早く回っ
てる様な気が致します。余裕の無い、気ぜわしい思いです。小さな出来事、大
きな出来事が合わさりゆとりを我々から持って行ってる様に感じます。 
さて、先週末にロータリーゴルフ同好会「楽打会」に参加させて頂きました。
2日間共に好天に恵まれてノンビリと澄み渡る青空の中に身を置き、湿り気の

無いカラッとした気候に清々しい気持ちになる事が出来ました。ゴルフのスコアは、さて置き本当に素晴らしい時間でした。
お世話を頂きました皆様に感謝申し上げます。 
本日の例会は2件です。共に先日行われた事の報告です。ご静聴下さい。1つはRYLAです。これは、「ロータリー青少年指
導者養成プログラム」の略です。地区で行われ、中高生・大学生・若い成人を対象としたプログラムの一貫で非行に走る可能
性のある青少年を導いたり、責任あるリーダーに成長出来るように指導する為のものです。このプログラムに参加して頂いた
中尾会員にお話をして頂きます。 
もう一つは、長期ビジョン特別委員会、川中委員長の報告です。都合3年に渡り取組んで頂いた集大成としての報告です。陵
北の未来への進むべき道を指し示して頂きました。本日は川中委員長所用の為欠席ですが代行として石川副委員長 に発表を
お願いしています。我々の道しるべです。こちらもゆっくりお聴き下さい。私の今年度会長方針「ロータリアンの道(未知)を
求め共に歩む」に相応しい内容を実現出来る様な物を期待しています。これで本日の会長挨拶とさせて頂きます。有難うござ
いました。 

会長時間

広島市立可部小学校 ホタル支援事業

５月２４日（木）２０時から広島市立可部小学校に於いて「ホタルの会」が広島
市立可部小学校及びホタルの会主催にて開催され、感謝状を拝受いたしました。



6月6日のプログラム

堀江正憲会員  熱中症について／地域の避難訓練について

6月13日のプログラム

クラブフォーラム 次年度ガバナー公式訪問について
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広島城南RC

幹事報告（井上  進）

1.休会

･広島南ＲＣ 6月1日（金） 

2.お知らせ

･2018-2019年度地区大会（仮登録）のご案内を

配布しております。理事・役員・委員長・入会3年

未満の方は出席義務となっておりますので、必ずご

出席下さい。出欠は回覧にてお願い致します。 

・本日の卓話、長期ビジョン委員会報告の資料を配

布しております。 

・ロータリー手帳を注文されて方に手帳をＢＯＸへ

配布しておりますので、ご確認ください。 

・本日18時30分より「うを久」にて新旧引継懇親

会を開催しますので、今年度･次年度の理事役員・

委員長の方はご出席下さい。 

3.ロータリーレートの変更

･6月よりロータリーレート1ドル＝110円（現行

108円）に変更になります。 



会員卓話

中尾⽂治会員

2017年11月11日に柳井で開催されましたロータリー青少年指導者養成プログ
ラム（RYLA）に出席された中尾文治会員より報告がなされました。

RYLAに参加して

会員卓話

副委員⻑ ⽯川貴与和会員
2017-2018年度広島陵北ロータリークラブ長期ビジョン特別委員会から報告

がなされました。

長期ビジョン特別委員会報告

古希のお祝い

今田正敏会員と小林康起会員が古希を迎えられ、古谷会長より花束を贈呈いたし
ました。おめでとうございます。



ニコニコBOX
SMILE BOX

小川嘉彦会員

昨日、広島本通商店街振興組合の総会で全ての議案
が承認され、理事会にて引き続き理事長を選任され
ました。

川中敬三会員（代筆 村上知史会員）

5月26日.27日でゴルフ同好会の北海道ツアーに参
加してきました。ニドムクラシックと恵庭ゴルフク
ラブでラウンドしましたが、両日とも準優勝でし
た｡天気も良く懇親会も楽しくとても良い時間が過
ごせました。ありがとうございます。

S.A.A

3月30日の花見夜間例会の余剰金をニコニコ箱へ

当日計 26,630円 累計 1,630,217円


